

5月20日

05



「触」を体験する児童たち

3つの「しょく」を体験学習

魚に関する「触」「職」「食」の3つの「しょく」を体験学習する「魚しょくツアーアリ」があり、福島小、大平小、秋山小の児童約60名が参加しました。福島港では魚に触れ、かまぼこ工場などを見学して職を学び、最後は魚を食して3つの「しょく」を体験しました。



黒瀬水産で見たマグロ
が大きくてびっくりしました。
他にもセリを見たり、海鮮丼を作ったりして楽しかったです。

TOPIC

串間中学校に水飲み場を設置

5月17日、串間市管工事組合青年部(池島健一部長、10人)が串間中学校に水飲み場を設置、寄贈しました。この取り組みは、毎年6月にある水道週間に併せて行っているもの。設置費用や材料は、管工事組合が負担しています。寄贈は今回で12基となりました。



水飲み場を設置した市管工事組合のみなさん

改めて災害の怖さを確認できました。今日の訓練を機に、少しでも災害への意識を高めていきたいですね。

福島地区・西本西方
京塚 いつ子さん

5月14日

04

多彩イベントでにぎわう

串間の食や自然をPRする『第4回春の農林水産祭り(南那珂森林組合主催)』が文化会館前広場で行われました。マグロ解体ショーや丸太の早切り競争、太鼓演奏など、多彩なイベントの開催や地場産品の販売などがあり、会場は盛り上がっていました。



マグロ解体ショーに見入る来場者

福島小学校5年生
黒木 煌生さん

マグロの解体ショーが面白かったです。マグロが大きくて迫力がありました。振る舞いもおいしかったです。

5月21日

06



応急担架の作成方法を学ぶ住民ら

土砂災害想定し防災訓練

上・下田口、東・中・西本西方、鹿谷地区合同の土砂災害訓練が実施され、地区住民をはじめ、防災士ネットワークや消防団ら約180人が参加しました。避難場所となった陸上競技場では、応急手当や応急担架の作成方法講習、防災ヘリによる情報収集訓練などが行われました。

7

4月21日

01



結団式に参加した選手たち

スポーツ少年団が結団式

市民総合体育館で『串間市スポーツ少年団結団式』が開催され、野球やサッカー、バレーボール、空手、陸上の10団体、約180名が参加しました。結団式では、団体ごとに活動内容などを紹介。最後に、全選手で日本スポーツ少年団員綱領を読み上げ、全力プレーを誓いました。



みんながケガをしないように一年間頑張ります。個人的には、全国大会に出場できるように頑張りたいと思います。

北方陸上クラブ
河野 景さん

4月21日～5月24日

くしま
プレイバック

まちで起きたあんなことやこんなこと。
串間の1ヶ月を振り返ります。

5月13日

03



説明を聞きながら散策を楽しむみなさん

自然の宝庫都井岬を満喫

都井岬で県総合博物館の野外講座『岬馬を観察しよう』が開催され、市外から約20名が参加しました。午前中はビジターセンターでストラップ作りを行い、午後からは市文化財専門員の秋田優さんが説明をしながら小松ヶ丘を散策。自然資源の宝庫である都井岬を満喫していました。

4月29日

02

ウミガメ産卵期前に清掃

自然との共生を目指し、アカウミガメの産卵地である海岸を守ろうと、本城・千野の浜掃除が行われました。清掃活動には地域住民らボランティア約200名が参加。流木やビニール、プラスチック類などのごみを拾い、ウミガメの産卵に備え、海岸をきれいにしました。



清掃活動に取り組む子どもら

意外とごみが落ちているなと思いました。今日の清掃活動でウミガメが無事産卵できるようになるといいですね。

福島高校2年生
鈴木 沙耶さん宮崎市在住
中武 節子さん・久さん

何度も来ているけど説明を聞きながら登ったのは初めて。新鮮で勉強になりました。春駒もかわいくかったです。